

Schul-Badminton 2023-24

Für Badminton bietet der Fachausschuss an, in verschiedenen Leistungsklassen Turniere auszurichten. Im Bereich JtFO WK II+III fährt das siegreiche Team zu den deutschen Meisterschaften nach Berlin.

Im JTFO-Bereich besteht eine Begegnung aus 7 Spielen, von denen mindestens 4 gewonnen werden müssen, um insgesamt gewonnen zu haben:

Mädchendoppel, Jungendoppel, Mixed, zwei Mädcheneinzel, zwei Jungeneinzel.

In diesem Bereich dominieren seit Jahren die beiden Schulen STS Alter Teichweg mit ihrem Landesleistungszentrum und auch die Wichernschule.

So heißen auch in diesem Jahr die Sieger:

WK II

1. Platz Wichernschule
2. Platz ATW
3. Platz Esther-Bejarano-STs

WK III

1. Platz ATW
2. Platz Wichernschule
3. Platz Esther-Bejarano-Schule

Desweiteren wurden Jahrgangsturniere für „Badmintonspieler aus dem normalen Unterricht“ in den Jahrganggruppen 5/6, 7/8, 9/10, sowie Oberstufe angeboten. Diese bestehen jeweils nur aus Doppelspielen, um möglichst viele SchülerInnen aktiv zu beteiligen.

Alle Hamburger Schulen haben die Möglichkeit, sich anzumelden.

Die Saison wird meist beendet durch ein Grundschulturnier mit vereinfachten Regeln zur Erhöhung des Spielflusses.

So gibt es beispielsweise ein kleineres Feld, vereinfachte Aufschlagregeln mit Wiederholungsmöglichkeit und weitere Änderungen werden am Anfang unter den BetreuerInnen abgesprochen.

Für alle gibt es immer Urkunden und Trostpreise. Für die Plätze 1-3 stellt der Fachausschuss Medaillen, die mit Stolz nach Hause getragen werden.

Die Sieger des diesjährigen Grundschulturniers lauten:

1. Grundschule Horn, Team 4
2. Grundschule Horn, Team 6
3. Grundschule Sterntaler, Team 1

Vielen Dank an alle BetreuerInnen, die diese Erlebnisse maßgeblich möglich gemacht haben!

